



Diputados del PAN, PRI y MC renunciaron al grupo de amistad México-Rusia



Diputados de oposición en San Lázaro anunciaron su salida del **grupo de amistad México-Rusia** en rechazo a la invasión que el país realizó en Ucrania, esto, luego de que un **congresista de Estados Unidos solicitó [retirar las visas](#)** de políticos mexicanos que conforman el Comité.

Así lo dio a conocer el legislador por el Partido de Acción Nacional (**PAN**), **Héctor Saul Téllez** Hernández, a través de su cuenta de Twitter, donde indicó la noche del pasado de abril que notificó su decisión a la Cámara baja por la “**insensibilidad de los diputados**” del **Partido del Trabajo** y de **Movimiento Regeneración Nacional (Morena)** ante el despliegue de armas en el país ucraniano por parte de Rusia.